

BULLETIN

DES

RECHERCHES HISTORIQUES

VOL. XXIII

BEAUCEVILLE--DECEMBRE 1917

No 12

Pierre de Gorribon

Pierre de Gorribon passa dans la Nouvelle-France peu avant 1665. Peut-être même vint-il ici avec M. de Tracy, dans l'été de 1665.

Nommé par M. de Tracy, membre du Conseil Souverain, le 6 décembre 1666, il fut installé le 5 janvier 1667. Il est dit dans le procès-verbal de nomination "de Gorribon, cy-devant conseiller au Présidial de Marennes".

Le JOURNAL DES JESUITES ne fait qu'une courte allusion à M. de Gorribon. Nous lisons, à la date du 4 juillet 1667 :

"Le sieur Gorribon monte aux Trois-Rivières pour informer de nouveau des désordres des boissons, qui sont extrêmes."

M. de Gorribon avait l'avantage sur ses collègues du Conseil Souverain de connaître la loi, ayant été précédemment dans la magistrature.

On sait qu'à l'origine les conseillers au Conseil Souverain étaient nommés pour trois ans seulement. Le 14 janvier 1669, M. de Gorribon était continué en charge.

Mgr Tanguay, dans son DICTIONNAIRE GENEALOGIQUE, ne nous donne pas la date ni l'endroit de la mort